

MAKIES



Sonne, Schnee und Tschudi Hui

Am 25. Januar lud die MAKIES ihre Belegschaft zu einem Schneetag in den Sörenberg ein. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hatten die Qual der Wahl. Im Angebot standen Skifahren, Schneeschuhwandern oder die Besichtigung einer Schafmilchproduktion.



Bei herrlichem Sonnenschein erlebten 44 gut gelaunte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der MAKIES einen kurzweiligen Tag im Sörenberg. Nach rasanten Talfahrten, beziehungsweise nach einem ziemlich anstrengenden Marsch durch die verschneite Landschaft, stärkten sich die Skifahrer und Schneeschuhläuferinnen am Mittag in der Schwand. Derweil genoss die dritte Gruppe die Besichtigung der Emscha Schafmilchproduktion mit anschließendem Mittagessen auf dem Brienzler Rothorn. Am Nachmittag trafen sich alle drei Gruppen in der Après-Ski-Bar Tschudi Hui, wo sie dank wärmenden Getränken der Kälte mühelos trotzten.

